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Betreff Outlet-City 

 
Im Artikel „City Outlet Pirna: Idee macht europaweit die Runde“ in der Sächsischen Zeitung 

vom 16.03.2024 war u.a. zu lesen: „(…) Parallel dazu lässt die Stadt untersuchen, wie sich 

ein solches Projekt auf Verkehr, Anwohner und übrige Infrastruktur auswirkt.“  

 

Unsere Fragen dazu… 

1.) Wer untersucht hier was mit welchem konkreten Auftrag/ mit welcher konkreten 

Aufgabenstellung? 

2.) Ist es beabsichtigt, die sich daraus ergebenden Erkenntnisse mit dem Stadtrat 

zu diskutieren? 

 
Vielen Dank. 
 
gez.  
Ralf Wätzig 


